
ご提言内容 回 答

ｗｉ－ｆｉスポットを増やしてほしいです。

（外来，待ち時間中に使用したいです）

院内での Wi-Fiスポットについては，以前からご要望をいただいており，

５月２３日から全館での使用が可能となりました。

携帯電話やスマ－トフォンの利用については，院内ルールに守り，他のご

利用者様に迷惑にならないようにご利用ください。
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ご提言をいただき，ありがとうございました。ご提言について，次のとおり回答いたします。 

御礼・感謝のお言葉もいただき，ありがとうございました。

●新型コロナウイルス感染拡大の厳しい状況のなか，命懸けで一生懸命に頑張っておられる皆様に心から感謝申し上げます。

 宮城県も感染拡大防止のためマスク着用や手指消毒等を徹底しておりますが感染者が多く皆様の疲労や心労もピークに達し

ていることと思います。これからも医療従事者の皆様やご家族のご健康にご留意してご活躍ください。

 皆さんと力を合わせて，一日も早い新型コロナウイルス感染症の収束をさせたいと思います。

●看護師さんお世話になりました。ありがとうございました。
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